
1. Herr Zielinski bezieht sich auf die Anfang letzten Jahres angestellten Bemühungen hinsichtlich des 
Wander- und Radweges in Bourauel. Nun habe das Hochwasser Sitzbänke in die Bäume gespült, der 
Tisch sei verschwunden. Er bittet die Verwaltung, die Bänke wieder an Ort und Stelle zu bringen und 
ggf. mittels eines Baumstamms einen neuen Tisch herzustellen. 
Herr Sterzenbach sagt eine Prüfung zu. 

 
2. Herr Dr. Peeters bietet eine Liste mit bestehenden Schlaglöchern an.  

Herr Sterzenbach erklärt, dass hieran grundsätzlich Interesse bestehe, weist jedoch darauf hin, dass 
diese dann in Teilen je nach Schadenslage dem Landesbetrieb zuzuleiten ist. 
 

3. Herr Gräf fragt nach, ob man die für den 16.5. vorgesehene Ratssitzung um eine Woche vorverlegen 
oder um eine Woche nach hinten schieben könne. Der Mai sei ansonsten weitestgehend sitzungsfrei 
und biete sich als Urlaubsmonat anbiete 
 
Anmerkung der Verwaltung:  
Die für den16.05.2011 vorgesehene Ratssitzung wird auf Montag, den 09.05.2011 vorgezogen. 

 
4. Herr Moreira bedankt sich im Namen der UWG für die Aufstellung der Lampen in der Gartenstraße. 


